



Schutz-vor-Strahlung.ch

Digitalisierung ja. Funkbelastung nein.

Der Verein «Schutz vor Strahlung» engagiert sich für den Schutz vor hochfrequenter Strahlung von Mensch, Tier und Umwelt. Unterstützen auch Sie unser Anliegen und werden Sie jetzt Mitglied.

Mehr Informationen unter [Schutz-vor-Strahlung.ch](https://www.schutz-vor-strahlung.ch)



Ursache

Elektrosmog – unsichtbar, geruchlos, allgegenwärtig!

Mobiltelefone, Bluetooth-Boxen, Fernseher, Internet-Router, Babyphones, WLAN-Hot-Spots, Mobilfunkantennen und viele mehr – sie alle generieren Elektrosmog in Form von hochfrequenter Strahlung. In unserem Alltag werden wir diesen unnatürlichen Einflüssen wahllos ausgesetzt: In der Schule, bei der Arbeit, während dem Einkaufen.

Wirkung

Menschen, Tiere und Pflanzen absorbieren die Strahlung!

Der menschliche Organismus, welcher unter anderem selbst mit elektrischen Impulsen funktioniert, absorbiert Elektrosmog und reagiert darauf. Grenzwerte schützen uns vor kurzzeitigen Gesundheitsschäden durch thermische Wirkungen, ignorieren jedoch die biologischen Auswirkungen gänzlich. Bereits geringe, hochfrequente Strahlung beeinträchtigt das Wohlbefinden von Mensch und Tier und hat erwiesenermassen mittel- und langfristige Auswirkungen auf unsere Gesundheit.

Vorsorge

Geschützt wird die Wirtschaft, nicht die Umwelt!

Der Staat hinkt mit der Aufklärung über die Gefahren von Elektrosmog und dem Schutz der Bevölkerung vor hochfrequenter Strahlung hinterher – trotz gesetzlicher Verpflichtungen. Wirtschaftliche und politische Interessenskonflikte hemmen eine proaktive, transparente und aufklärende Informationskultur.

Aufklärung. Informationen. Forderungen.

Wir vom Verein «Schutz vor Strahlung», wir...

- verlangen Aufklärung und Schutzmassnahmen durch die verantwortlichen Behörden.
- informieren über die Fakten aktueller Studien aus der Welt der Wissenschaft.
- zeigen Wege zur strahlungsarmen Verwendung der neusten Technologien.
- fordern eine Anerkennung von Elektrohypersensibilität (EHS) als Krankheit.
- setzen uns dafür ein, dass alle Lebewesen vor hochfrequenter Strahlung zu schützen sind, ganz besonders Kinder, Jugendliche, Schwangere und Senioren.

Spenden

Verein Schutz vor Strahlung, 8044 Zürich

PC **80-151-4** IBAN **CH44 0070 0110 0072 0691 9**